14 Piéces
500 m?
Réf. V3761PA
2950 000 €
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John Taylor vous présente un ensemble immobilier d'exception.
Considéré comme le dernier des grands sites impressionnistes encore
en mains privées, « Wargemont » vaste maison de famille, offre
également un potentiel culturel considérable. La propriété, décrite par
|'américaine Mary Cassatt comme « un joli endroit, avec parc a
|'anglaise, plutét isolé » est implantée au coeur de 10 hectares. Elle est
fortement associée a la vie et I'oeuvre de Pierre-Auguste Renoir, pour
lequel elle fut a la fois lieu de villégiature, atelier, et point de rencontres

avec les plus importants collectionneurs de ...

Normandy - Near Dieppe - An exceptional place linked to Impressionismin
Normandy, in the Seine-Maritime department (76), near the chalk cliffs of the Pays
de Caux, John Taylor is delighted to present for sale an exceptional property: the «
Chateau de Wargemont », an estate considered the last of the great Impressionist
sites still in private hands.The 25 acres property, described by the American Mary
Cassatt as “a pretty place, an English park, rather isolated”, is strongly associated
with the life and work of Pierre-Auguste Renoir, for whom it served as a vacation
spot, studio, and meeting ...
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